

Ola y olé

BAILE ESPAÑOL PARA NIÑOS

Rojas y Rodriguez comienzan una nueva aventura creativa produciendo su primer espectáculo dedicado al público infantil. Esta nueva propuesta nace del encuentro entre el artista Alberto Velasco (actor, bailarín y dramaturgo) y los componentes de la Compañía Residente del Ayuntamiento de Móstoles.

Hace tiempo que los directores de la Compañía sentían la necesidad de comunicar a los nuevos públicos las diversas vertientes y posibilidades de expresión que tiene el baile español, más allá de los tópicos que todo el mundo conoce sobre la danza española.

Este espectáculo para niños girará en torno al baile español, procurando que no escapen a la atención de los pequeños las técnicas que dan carácter a nuestra danza: el zapateado, el uso de las castañuelas, los giros, la utilización de un vestuario especial, etc. Con alguna incursión en el teatro de texto y la música.

Ola y Olé navega entre la danza y el teatro, y se inspira en la poesía y el mar para acercar a los más pequeños a la danza española y al teatro, de forma amena y divertida.

COMPAÑÍA RESIDENTE DE DANZA ROJAS Y RODRIGUEZ, DEL AYUNTAMIENTO DE MÓSTOLES

DIRECCIÓN: Rojas y Rodríguez

danza / público familiar / 45 min

noviembre / domingo 18 / 12.30 h

